

はぐくみ たんぽぽ

栗原 戸室 漆田
さゆり 神崎
2022.6.20発行



絵の具でペタペタ！



おててでペタッ！

感触遊びを体験してほしいと言う思いから絵の具遊びをしてみました。最初は少しひっくりしていたお友だちも保育者と一緒に指に絵の具を付けて、ペた！ペた！と色画用紙に鮮やかな色が付くと、「あれ？」と言った表情になります。

保育者が「ペタペタ、ついたね！」と声をかけると今度は自分で指を色画用紙にペタッ！指の跡がつく不思議さを味わっていました。また、たんぽを使って描いていたお友だちは、ポンポンとスタンプのように押すときれいな丸が色画用紙に描かれその丸を今度は指で伸ばしてダイナミックに描いていましたよ♪これからも様々な感触遊びを一緒にしていきたいと思います。



小さなおともだち♪



ミルクごくごく



スヤスヤ夢の中



たんぽぽ組の小さなお友だちは、特定の保育者が関わり合いながらゆったりと過ごしています。保育者とお語りをしたり、いないないいはあ！とあやすとにこにこっと可愛らしい笑顔を見てくれるようになりました。

また、ミルクの時間は静かな環境で保育者と一対一で落ち着いて飲めるようにしています。「ミルクごくごく、おいしいね！」と目線を合わせて声をかけながら授乳すると安心した様子でミルクを飲む姿が見られています。お腹がいっぱいになるとスヤスヤと夢の中へ。可愛らしい寝顔を見せてくれます。

その子に応じた授乳ペースを大切にしながら、安心してミルクが飲めるようにしていきたいと思います。





すくすく ももぐみ

福田 澤口
坂巻 尾島
2022.6.20発行



ついに収穫！

先週のおたよりも掲載したきゅうりですが、ついに食べ頃を迎えた！きゅうりの収穫も子どもたちと一緒に行ったのですが、新鮮なきゅうりはチクチク。思うように力を入れて握ることが出来ず、思いのほか苦戦…。お友だちと力を合わせ、順番に引っ張っていきました。「まだかなあ」「もうすこし？」見守っている子どもたちも期待でいっぱいです。そして…「とれた！」驚いた様に目を見開いたり、切り口から水が溢れる様子に気づき、不思議そうな表情で触れる子の姿もありました。

\ なんだろう… /



\ 塩きゅうり /



素材の美味しさを感じてもらいたい！と思い、収穫したきゅうりは塩で揉み込んで食べました。今までにも何度か子どもたちの前で調理をしたことがあるため、テラスにテーブルを出すやいなや「なにつくるの？」とワクワクした表情の子どもたち。きゅうりを切っていくと、「いいにおい～」と早くも待ちきれない様子。切り落としたお尻の部分にそおっと手を伸ばし、お口に運ぼうとする子の姿もありました。

\ モ ミ モ ミ ぎゅ つ ぎゅ /



ビニール袋にきゅうりとお塩を入れたら、今度はみんなの出番です。一人ずつ回しながら、きゅうりをもみ込んでいきました。「おいしくな～れ」と気持ちを込めて、モミモミ。その気持ちの強さを表すように、表情にも思わず力が入る可愛らしい姿も♪みんなの愛情がたっぷり詰まったきゅうり。どんなお味かな？

\ いただきます /



パックっと大きなお口で頬張っては、「おいしいねえ」と顔を見合させて笑ったり、「おかわり！」と大好評！水やりをしていくうちに、黄色いお花がついて、実がなって。成長を見守って来たからこそ、その美味しさは格別だったのではないでしょうか。



前回植えたカブとは違い、野菜の成長が目で見て分かるので、「こうやって大きくなっていくんだな」と感じることが出来たいい経験になったのかなと思います。「またたべたいね」とお話をしながら、今も赤ちゃんきゅうりの成長を心待ちにしているももぐみさんです。



おひさま



赤羽・福田・真田

萩野谷・林

2022.6.20 発行

虫さん、何してるのかな？

登園してくると、お部屋で飼い始めた虫さんたちに「おはよう」と挨拶する姿が見られます。保育者と一緒にお世話もしてくれていて、カタツムリには、霧吹きを使ってお水をあげています。霧吹きから出てくるお水の様子を見て、「あめがふってきたね」「つめたいかな…」とカタツムリの気持ちを自分たちなりに表現してみる姿が見られます。ダンゴムシはお皿に出してあげて一緒に遊んであげています。みんなでダンゴムシを触りたくて、時には揉めてしまったり、ダンゴムシを取り合ってしまったりすることもありますが、「優しくしてあげないとダンゴムシさんも痛いんだよ」ということを繰り返し伝えることで、子どもたちも優しく触ったり、おめめで見たりとダンゴムシの気持ちに少しずつ気づき始めているように感じます。こういった経験から思いやりを持つ気持ちに気づくきっかけになってほしいなと思います。



あっ！きゅうりだ！！



おおきくなーれ！



ここ、みて！

ゆり組さんと一緒に植えたきゅうり。子どもたちは毎日、きゅうりができるのを楽しみに様子を伺っています。ジョーロに水を汲んできてきゅうりに水をあげる姿はすっかり手慣れた様子です。黄色のお花が咲くことに気づいてから、少しずつ可愛いきゅうりが実り始めました。「きゅうりあった！」「こっちにもあるよ！」とお友だちと一緒にきゅうりを探すのも楽しみのようです。少しずつきゅうりの実が大きくなっていることに気づいたお友だちは、「もう食べられるかなー」と今か今かと収穫を心待ちにしています。そんな子どもたちと収穫したらどういう風に食べてみたいか聞いてみたところ、「マヨネーズつける！」「お醤油かな…」色々なアイディアを教えてくれました。来週には収穫できそうなので、また様子をお伝えしていきたいと思います。

オープン保育が始まりました！

オープン保育が始まったので、お部屋の先生と一緒にどんなお部屋があるのかを見ているところです。お兄さん、お姉さんの姿を見て、真似ることを楽しんでいます。オープン保育は、普段の保育以上に異年齢での関わりをたくさん経験できるので、その経験を大切に参加していきたいと思います。今回は、さくらパークとアートの様子をお伝えします。



体全身を使って遊ぶことを楽しんでいます。ちょっと難しいことにもやってみようとする思いが伝わってきます。

さくらパーク

絵の具を足につけて歩くのっておもしろい！色や形が混ざり合う不思議さが楽しいようです。

アート





えがお

ゆり組 高谷、野村、野口
2022.6.20発行

●色水作ったよ♪



どんな色ができるかな～



こんなに作れたの！

みてー！葉っぱもできるよ！



先週に引き続き、お花から色が出る面白さを感じながら色水遊びが継続されています。花びらを集めてお花を擦っていた子どもたちですが、Sちゃんが「これはどうかなー？」と葉っぱを持ってきました。それを見ていたK君が「それはでないとおもうよ」と一言。「やってみる！」とSちゃんが試してみると「ねえ緑になってきたよ！」とみどりの色水が出来ました。するとK君も「え！ほんとだ」とびっくり！「ぼくもやってみる」とK君も葉っぱを持ってきて擦ってみると「ぼくも緑になってきた！」と2人で大はしゃぎ！花びらだけでなく、葉っぱからも色が出ることを知りました。2人の会話を聞いていたお友だちも「やってみよう」と試し、葉っぱを使った色水遊びも始まってきたところです。新しい発見をお友だちと共有する楽しさを味わっています。

●オープン保育始まったよ！



アートのお部屋楽しい♪



あと、もうちょっと。



ゆっくり、そーっとね



自然ラボで虫探し中

先週からオープン保育が始まり、まずはゆりさんみんなで5つのお部屋で何をして遊んでいるのか見にいってみました。

2日目からは、やってみたいけど一人で行くのはちょっと不安な姿、大好きなお友達と一緒に遊びにいってみようとする姿、お兄さんお姉さんに混ざって自分のやってみたいことに取り組む姿など、それぞれにいろんな気持ちを持って参加しています。安心基地となっているゆり組の保育室や担任の元を離れ、一步踏み出したゆり組さん。

頑張って一步踏みだした先に「こんなに楽しい遊びがあるんだ！」「お兄さんお姉さんって優しいし、かっこいいな」と新たな刺激をたくさん受けてほしいと思います。



あおぞら

山崎 大高 石江
2022, 6, 20

オープン保育に夢中です！



初めの数日間は「どこにいこうかな？」 「○○せんせいがいるからいってみよう」 「しおんさんのおへやいってみようかな」などと楽しみにしつつも様子を伺うような姿が見られていましたが、慣れてくると「きょうはさくらパークいきたい！」 「きょうもコレつくりたい！」などとそれぞれにやってみたい遊びを見つけたり、初めて関わる活動にも積極的に取り組むようになり「きょうはこんなことしたよ！あしたもやりたい！」とお話ししてくれるようになりました。ぜひご家庭でも話題にしていただけたらと思います！



お部屋もわくわく！

お部屋での遊びも日々変化しています！！

牛乳パックで作ったドクターイエローがフルーツの木とソファーやベッドなどの家具に変身しました！積み木のように牛乳パックを重ねたり繋げたり、組み合わせながらイメージする形を作り、友だちと協力して布ガムテープを使って貼り付け、作ることを楽しんでいました。



大型積み木を運び、自分たちで足場も作っていきます。どうしたらいいか考えながら作業を進める姿に成長を感じます！



りんごと葉っぱがたくさん！こんなに素敵な木ができあがりました！

なかよし

しおん組
星み、星ゆ
2022.06.20発行

アートのお部屋



おとのお部屋



さくらパーク



モンテッソーリのお部屋



しぜんラボ



わくわくでい

来月に予定されるわくわくでい。子どもたちと去年の思い出を振り返りながら、今年は何しようかな～！と計画しているところです。まずは、食！1日目のお昼ごはん・2日目の朝ごはんは何を食べたい？と話し合いをしました。食べたいものの意見がたくさん出ましたが、自分たちで作れるもので美味しい食べ物を追求していきたいと思います。



さざんかだより



真田・石川
2022. 6. 21発行

色々な遊びを教えてもらって・・



お兄さん、お姉さんってなんでも出来てすごいな。真似して作ってみたい、遊んでみたいと、今ゆり組のお友だちはかえで組やしおん組のお友だちの真似っこ遊びがブームのようです。

かえで組の女の子たちは広告紙を細く巻けるようになり、そのさきにすずらんテープを貼ってステッキを作っていました。ゆり組のお友だちは真似するも、広告紙はまだ細く巻けずに太め。それを見ていたかえで組のお友だちが「まいてあげる」と言って細く巻いてくれました。ゆり組のお友だちも「ありがとう！すごい上手だね」と嬉しそうに受け取っていました。

男の子でブームなのは四輪車玩具のゴーゴーカー。カプラを道路に見立てて車を走らせる遊びをしていたしおん組のお友だちを見ていたゆり組のお友だち。形は違いますが、自分たちなりに道路を作りゴーゴーカーを走らせていました。

異年齢で触れ合う事で、やってみたい遊びが増え、興味関心だけでなくチャレンジしている姿や、優しく寄り添い教えてあげる姿をなど、様々な子どもたちもの成長を見守させていただいている。



絵の具を使って

絵の具や紙を用意していると、「なにがはじまるのかな？」と興味津々に集まってきたベビー棟のお友だち。スポンジに絵の具を付けて、画用紙にポンポンと自由に表現していきます。スポンジの感触や色が付く様子を

不思議に見たり楽しんでいました♪

今度はゆり・かえで・しおん組のお友だちがこの紙を使って製作をしてくれる予定です。どんなモノが出来るか楽しみです。



ポンポンたのしい



いろがついてきた

吉口・岸・瀧口・濱尾・田澤・川出



こんなことも出来るんだよ

落とさない
ように...



子どもたちのとある日常をお伝えします。

朝、登園してくるとおかばんからコップ、タオル、お帳面を自分で出します。もちろんタオルはタオル掛けにかけますよ。お帳面のシール貼りでは、シールを剥がして今日の日付を先生に教えてもらい貼っています。おかばんは自分のマークに掛けます。

そして、すみれさんにはお当番さんがあります。水分補給が終わるとお友達のコップをお盆に集めます。そろーっと持って慎重に歩き調乳室にいる先生のところまで運びます。今では慣れて運ぶのが上手になってきました。

また「お外に行こう！」と先生が声を掛けると靴下、帽子を持ってきます。靴下を履くのもおてのもの...

すみれさんは1人でお着替えに挑戦中です。Tシャツを着るのは難しいけど先生のアドバイスで頑張ってやっています。

おかえりの準備では、タオルも上手に畳んでからおかばんにします。ももさんも見様見真似で畳んでいますよ。

1人で出来るよ！



私も出来るよ！
よいっしょ...

こうやって、最
後はクルクルで
しょ？



いろんな色

マーブリングやスポットを使って色の混じりやにじみを楽しんでいます。好きな色は出来たかな？色が混ざらない不思議さ、徐々ににじんでいくところを真剣に見つめています。



大きくなったかな？

種からまいたとうもろこしが大きく育っています。夏頃にはもっと大きくなって実ができるのが楽しみです。また、トマトもたくさんなっています。今年は様々な色のトマトなる予定です。どんな色がなるのかお楽しみに！